



Jedes Kind ist anders, nur darin sind sich alle gleich!!

Recht auf Gleichheit



Das Recht auf Gleichheit ist in der UN Carta für Kinderrechte unter den Artikel 2 festgelegt.

- Alle Kinder sind gleich. Niemand darf wegen seiner Herkunft, seiner Hautfarbe und Religionszugehörigkeit benachteiligt bzw. diskriminiert werden.
- Jeder sollte beachten, dass man einen anderen Menschen, insbesondere Kindern ohne Vorbehalte begegnen sollte. Da diese meist psychologisch ihr Handeln noch nicht so weit in Voraus abschätzen können, muss man hier Sorgfalt walten lassen. Was nicht heißt, man muss sich alles von jedem gefallen lassen. Es gibt Grenzen.
- Gerade bei Flüchtlingskindern und Kindern mit Migrationshintergrund, muss man noch anderes beachten. Gerade hier sollte man den familiären Hintergrund und die religiöse Zugehörigkeit nicht vergessen.
- Man sollte auch den Kindern beibringen, dass es gleichgeschlechtliche Beziehungen unter den Menschen gibt. Was normal ist, aber eben nicht in allen Ländern toleriert wird. Auch hier muss noch viel in Köpfen der Menschen passieren.



Last uns endlich anfangen und Spaß haben

Schön, dass ihr alle hier seid.



Schön, dass ich dabei sein darf



Alle Menschen sind
frei und gleich an
Würde und Rechten
geboren